



Architekturbüro Adrian - Neubau und Sanierung und Schadensgutachten durch kompetentes Fachunternehmen

Beratung bei der Grundstücksauswahl sowie auch Schadensgutachten und energiesparende Gesamtkonzepte durch Architekturbüro

Auftraggeber, die Wert auf eine hochwertige Planung und Umsetzung ihrer Bau- oder Sanierungsprojekte legen, finden in dem Architekturbüro Adrian den besten Ansprechpartner. Denn das Unternehmen hat sich auf unterschiedliche Architekturbereiche sowie auch auf Neubausanierungen spezialisiert und bietet Leistungen im Bereich Wertgutachten sowie auch Schadensgutachten an. Zu der Philosophie des Unternehmens gehört insbesondere auch der enge Austausch mit dem Auftraggeber, so dass alles in dessen Sinne umgesetzt werden kann. Denn nur so kann eine nachhaltige Zufriedenheit mit dem Ergebnis des Bauvorhabens erreicht werden.

Als Architekten liefern die Mitarbeiter des Unternehmens ihre eigenen ästhetischen Vorstellungen und besprechen diese dann mit dem Auftraggeber, um gemeinsam zu einer optimalen Umsetzung zu gelangen. Das Unternehmen übernimmt bereits seit dem Jahre 1997 alle planerischen Leistungen, die zur Realisierung Ihres Bauprojektes erforderlich sind und weist somit viel Erfahrung und das notwendige Know-how auf, von dem Kunden nachhaltig profitieren. Sie erhalten daher ebenso eine kompetente Beratung wie auch hochwertige Leistungen, die dem Projekt angemessen sind.

Zu den weiteren Leistungen des Unternehmens gehören insbesondere auch die Beratung bei der Grundstücksauswahl sowie auch die Klärung der Fragen in Bezug auf die Machbarkeit und der städtebaulichen Vorgaben über den Entwurf und die Einreichung der Bauanträge bei der Baubehörde. Ebenso leistet das Unternehmen auch die Ausführungs- und Detailplanung sowie die örtliche Bauaufsicht. Darüber hinaus entwickelt das Unternehmen für seine Kunden ressourcen- und energiesparende Gesamtkonzepte unter Einsatz innovativer Technologien.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Architektur- und Sachverständigenbüro Adrian

Herr Werner Adrian
Franz-Wehrstedt-Weg 2
17493 Greifswald

architekt-adrian.de
mail@architekt-adrian.de

Der Inhaber des Büros ist Energieberater bei der Verbraucherzentrale Mecklenburg-Vorpommern und begleitet Sie bei kfw-Bauvorhaben vom Niedrigenergie- bis zum Passivhaus, von der Antragstellung bis zur Fertigstellung Ihres Wunschhauses. Dipl.-Ing. Architekt Werner Adrian ist freier Bau- und Bodensachverständiger und Energieberater bei der Verbraucherzentrale Mecklenburg-Vorpommern.